

Assemblée générale pour La Salévienne

Forte de 259 adhérents, cette société d'histoire régionale poursuit son travail au service du patrimoine.

Toujours aussi active, La Salévienne tenait récemment son assemblée générale à la salle communale du Châble.

Son président, Claude Mégevand, a présenté un rapport d'activité 2006 impressionnant avec notamment 12 conférences, deux sorties et la parution de cinq livres. L'association pu-

blie également "Le Bénon", trimestriel d'information interne, et dispose d'un site Internet (www.la-salévienne.org) et d'une bibliothèque riche de plusieurs milliers d'ouvrages qui déménage ces jours-ci de Présilly à Beaumont, car la commune a décidé de récupérer sans délai la salle dévolue à La

Salévienne pour l'utiliser dans le cadre d'un centre aéré.

Avec un budget annuel équilibré d'environ 60 000 euros, l'association ne manque pas de projets pour les années à venir : partenariat avec la Maison du Salève, travail sur l'histoire des terres de Saint-Victor et Chapitre, traduction d'un

ouvrage sur Victor Amédée II, dépouillement du cadastre sarde de 1730, publication de plusieurs livres (Échos Saléviens n°16, monographies sur Andilly, Dingy, Valleiry), conférences diverses, voyage culturel en Tarentaise, travail sur les Justes de Haute-Savoie, etc.



Le bureau de La Salévienne ne manque pas de projets pour les années à venir.